

校内ロードレース大会

12月10日(土)に校内ロードレース大会が開催されました。当日は最高の天気恵まれ、生徒たちは最後まで一生懸命走りきりました。

今年も小宿小と合同開催日とし、観客も多くなり盛り上がったのではないのでしょうか。2学期の主な行事はこれで終わりとなりますが、生徒たちは行事ごとにたくましくなっています。年末のお忙しい中、多くの保護者の方が応援に駆けつけてくださいました。誠にありがとうございました。

男子1位 伊集院 2位 山口 3位 岡 4位 阿久根

女子1位 大庭 2位 吉田 3位 岡 4位 安田

生徒感想 中学生になって初めてのロードレース大会でしたが、朝練で取り組んでいたこともあってラストスパートもかけることができました。目標の10位以内にも入賞できたので満足です。また明日から朝練頑張ります。



被爆体験講話

新聞でご覧になられた方もいるかもしれませんが、12月13日(火)に長崎からお越しの計屋さんご夫妻による被爆体験講話がありました。奄美市内の4校でも同じ講話があったのですが、「戦争は何をもたらしたか。今後日本はどうすべきか。決めるのは君たち自身だ」と締め、生徒一人一人の心に呼びかけていました。

生徒感想 改めて戦争の残酷さを知りました。何も悪くない人たちが原子爆弾によって殺されるというのが実際にあったと考えると、心が痛くてたまりません。食事をしたいときにできない、おなかが空いているのに食べられないのはすごく辛いし、大変だなと思うことでした。この辛い被爆体験をお話しになっている計屋さんは、日本の誇りです。このような原爆のお話しが未来でも忘れさせないためにも私たちが広めていこうと思います。



性に関する指導(2年生)



12月13日(火)に、助産師の向田様を講師に招聘し、心身の発育や自己の性を受容し自他を大切にしようとする心情や態度について学びました。改めて命の素晴らしさについて感じているようでした。

小中合同クリスマスコンサート



12月4日(日)に、本校体育館で小中合同で実施しました。今年は、女子バレー部も参加し、吹奏楽の演奏とともに菅田将暉の虹を合唱してくれました。当日は、保護者も含め約200名の参加もあり盛り上がったようです。

◎ 1月

- 1日(日) 元旦
- 10日(火) 始業式・3年生実力テスト ~11日
- 13日(金) 市スクールカウンセラー
- 14日(土) 土曜授業
- 15日(日) 市民清掃活動
- 16日(月) 県スクールカウンセラー
- 17日(火) 鹿児島学習定着度調査 ~18日
- 23日(月) 私立高校入試開始
- 23日(月) 県スクールカウンセラー
- 26日(木) 中学校入学説明会・授業参観
- 27日(金) 生徒会専門部会

◎ 2月

- 6日(月) 県スクールカウンセラー来校
- 8日(水) 部活動停止~16日
- 10日(金) 学年学級PTA(3年)
- 15日(水) 学年末テスト~17日
- 19日(日) 市民清掃の日
- 21日(火) 三校行事調整会
- 21日(火) 2年職場体験学習
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) 学年学級PTA(1・2年)授業参観
- 26日(日) 奄美市まなび・福祉フェスタ
- 28日(火) 保健指導(薬物乱用防止)1年市スクールカウンセラー来校